

## **Marcillac-Vallon. Téléthon : un rendez-vous à ne pas manquer**



• Une belle équipe de bénévoles mobilisée en faveur de la recherche et de l'aide aux malades.

[Social](#), [Marcillac-Vallon](#)

Publié le 02/12/2023 à 05:14

Correspondant

Samedi 9 décembre, la salle des fêtes se mettra aux couleurs du Téléthon. Le collectif local a mis sur pied un programme copieux pour assurer le succès de cet événement de mobilisation et d'appel aux dons pour les maladies rares. A partir de 13 h 30 on retrouvera les traditionnels stands de ventes de déco de Noël, travaux de couture et tricots, gâteaux, boissons chaudes, crêpes, soupes maison, farçous, livres, tombola... Toute pâtisserie confectionnée par des bénévoles sera la bienvenue. Au programme également des animations pour adultes et enfants, maquillage, jeux des enveloppes, chorale de la maison de retraite, atelier créatif, défi sportif, jeu de piste dans le village... D'autres moments forts et tout aussi attractifs agrémenteront l'après-midi et la soirée : intervention de l'école de musique (16 heures), retraite aux flambeaux organisée par les sapeurs-pompiers et animée par l'Harmonie (18 heures), spectacle de danse de l'École Nadège Cayron (19 heures), repas tajine veau/bio semoule (20 h 30, adulte : 14 €, enfant : 7 €), animation musicale par Les Contres-temps, duo variétés et chansons françaises (22 heures). Babeth Douzou et Sylvie Ribas, les deux coordinatrices du collectif local invitent la population à venir nombreuse apporter son soutien à cet élan de solidarité impulsé par une équipe de bénévoles dévouée et toujours aussi enthousiaste.

Contact : 06 71 87 91 67.

# Marcillac-Vallon. La générosité au rendez-vous de la Banque alimentaire



• Une soixantaine de bénévoles se sont mobilisés sur le territoire.

[Social](#), [Marcillac-Vallon](#)

Publié le 04/12/2023 à 05:12

Correspondant

Le week-end dernier, la Banque alimentaire organisait sa collecte nationale. L'association Conques-Marcillac-Solidarité a participé activement à cette opération caritative annuelle sur notre territoire. Une soixantaine de bénévoles étaient mobilisés pour assurer une permanence dans les supermarchés de Salles-la-Source, Saint-Christophe et Nuces. Des affiches ont également été placées dans différentes épiceries qui ont contribué à cet élan de solidarité. Des points de collecte ont été mis en place dans d'autres lieux : collèges, écoles, espace de vie sociale à la Maison du territoire... Durant ces deux journées, les donateurs ont une fois encore fait preuve d'une grande générosité. "Cette forte implication a permis de récolter 2,5 tonnes de denrées alimentaires ou de produits d'hygiène et de regarnir ainsi nos étagères qui s'étaient bien vidées", indique Cathy Barret, responsable de la banque alimentaire Conques-Marcillac. "Notre équipe de bénévoles est satisfaite de cette campagne 2023 et remercie tous les participants et les donateurs qui permettent d'apporter un soutien aux personnes les plus démunies de notre territoire, tout au long de l'année".

Les bénéficiaires peuvent retirer leurs colis au dépôt à Marcillac (49, avenue Gustave Bessière), le deuxième vendredi du mois de 9 heures à 11 heures et de 14 heures à 16 heures, et le quatrième, de 15 heures à 17 heures.

## Marcillac-Vallon. Saint-Bourrou : une reconnaissance au patrimoine immatériel de l'Humanité ?



• Une confrérie dont les actions reposent sur l'implication indéfectible de tous les bénévoles.

### [Gastronomie et terroir, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 05/12/2023 à 05:14

#### Correspondant

Depuis 1990, inlassablement l'Eschanonnerie de Saint-Bourrou chante les mérites du mansois, des vigneron, des us coutumes et traditions du terroir de Marcillac. Réunis en assemblée, les échansons ont dressé le bilan de leurs activités par la voix de leur grand-maître Patrice Lemoux, qui, en ouverture, a rendu hommage à Jean-Marc Gombert, compagnon de route trop tôt disparu. Il a également salué le départ de Claude Ville qui s'est retirée. Patrice Lemoux a ensuite rappelé les apparitions toujours hautes en couleurs de la confrérie sur le territoire, lors de la ronde de Saint-Vincent en janvier, de la Saint-Bourrou le lundi de Pentecôte et de la foire aux vins de l'Aveyron à la mi-août, ainsi que celles à l'extérieur avec la participation à quelques chapitres confraternels en Occitanie.

2023 fut aussi l'aboutissement d'un long parcours conduisant à l'inscription des actions de la confrérie au patrimoine culturel immatériel en France, première étape vers une reconnaissance à l'Unesco. Dans son rapport d'orientation, Patrice Lemoux a insisté sur l'importance du rôle de l'Eschanonnerie dont "l'existence est un rempart contre l'oubli de notre appellation. Nous devons ce lien à ceux qui l'ont réveillée en 1965 et en 1990, aussi, notre mission consiste-t-elle à œuvrer sans relâche pour notre reconnaissance et notre pérennité auprès des élus, des labels pour l'humanité représentée par l'Unesco dont je serai l'ambassadeur". En conclusion, le grand maître s'est dit persuadé que les premiers ambassadeurs du mansois étaient les habitants de ce terroir auxquels il faut donner confiance et fierté pour qu'au lieu de dire "le vin de Marcillac a fait des progrès", ils puissent affirmer sans crainte que "nos vigneron produisent des vins de qualité reconnus de tous les consommateurs". Depuis 2023, l'Eschanonnerie de Saint-Bourrou s'ouvre à toutes celles et ceux qui soutiennent son action par une adhésion individuelle fixée à 15 €. Les trois postes vacants au conseil d'administration ont donné l'occasion d'insuffler un vent de jeunesse à la docte assemblée. A l'unanimité, les adhérents ont élu Jean-Baptiste Couderc, viticulteur et président de la Cave des vigneron du Vallon, Samuel Mestre, nouveau directeur de la Cave coopérative qui renoue avec son terroir après 25 ans passés dans le Bordelais et Dominique Delagnes, directeur de la chambre d'agriculture et fortement impliqué dans la vie associative locale. Le prochain rendez-vous est fixé au samedi 20 janvier) à Nauviale pour la ronde de Saint-Vincent.

## Marcillac-Vallon. Foot Vallon chute face au leader



Un match équilibré qui a basculé en faveur des visiteurs plus expérimentés.

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 06/12/2023 à 05:13

Correspondant

Saint-Laurent-La Canourgue était l'hôte de Foot Vallon sur le terrain de Kervallon où le soleil a vite laissé place à une froidure hivernale. Pour faire face au leader de la poule, le coach Éric Ginestet disposait d'un effectif quasiment complet, bien décidé à tirer son épingle du jeu. Effectivement les locaux entament la rencontre pied au plancher et ouvrent le score par Jordan Artus dès la première minute suite à une contre-offensive rondement menée.

Sur sa lancée Vallon continue à pousser mais sans occasions notables. Une seule intrusion dans la surface locale permettra aux visiteurs d'égaliser sur penalty (80e). La suite de la première période est équilibrée et s'achève sur le score de 1 à 1. Les deux équipes se partagent les initiatives au cours d'une seconde période marquée par 2 superbes parades des gardiens.

Il faut attendre la 80e minute, après un long arrêt de jeu causé par la blessure de Simon Salé, pour que les visiteurs inscrivent le but de la victoire en profitant d'une erreur défensive. Rendez-vous dimanche prochain à Kervallon pour le 16e de finale de coupe de l'Aveyron face à Agen-Gages.

## Marcillac-Vallon. Remise citoyenne du diplôme national du Brevet des collèves



• Une soixantaine d'anciens élèves de retour dans leur collège.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 08/12/2023 à 05:13

Correspondant

Le collège Saint-Joseph a organisé une cérémonie citoyenne de remise du diplôme national du brevet 2023 (DNB). Une soixantaine d'anciens élèves, accompagnés de leur famille, ont eu à cœur de revenir dans leur collège où ils ont retrouvé leurs camarades et leurs professeurs qui les ont accompagnés de la 6e à la 3e.

A l'appel de leur nom par Emmanuel Costa, le directeur de l'établissement, chacun s'est levé et est venu avec fierté recevoir son certificat des mains de Jean-Philippe Périé, maire de la commune. Tous ces diplômés, désormais lycéens, étaient tout de même un tantinet impressionnés et émus d'être, le temps de cette cérémonie, au centre de toutes les attentions.

"Une page importante de votre vie s'est tournée, bon vent à vous tous et belle moisson de futurs diplômés " leur a dit Emmanuel Costa, qui a félicité tous les récipiendaires pour leur beau parcours de collégiens à Saint-Jo.

## **Marcillac-Vallon. Le coup de pouce aux associations**



• Remise d'un chèque de 6 870 €.

[Social](#), [Marcillac-Vallon](#)

Publié le 12/12/2023 à 05:13

Correspondant

Dans le cadre de la manifestation "café sociétaire" organisée dans toutes les agences du Crédit Agricole Nord Midi Pyrénées, l'agence de Marcillac a accueilli les représentants de huit associations du secteur pour partager un moment de convivialité et d'échange autour d'un pot de l'amitié gourmand. L'occasion pour Benoît Quintard, président de la Caisse locale de Rodez et Stéphane Naujac, directeur de l'agence locale, de dire leur fierté de manifester leur soutien à ces associations qui "participent activement à la qualité de vie du territoire".

Une reconnaissance de leurs actions sur le terrain qui s'est traduite par la remise d'un chèque d'un montant global de 6 870 € pour les accompagner dans la réalisation de différents projets et participer à l'achat de matériels divers. Les associations bénéficiaires ont successivement donné un aperçu de leur projet avant de poser pour la photo souvenir.

Amicale des sapeurs-pompiers : appareils pour équiper salle de sport à Beausoleil (utilisée conjointement avec la gendarmerie) ; Pétanque marcillacoise : matériel informatique ; Foot Vallon : buts mobiles ; Basket Vallon : paniers de basket, mannequin de défense, matériel informatique ; Association des parents d'élèves de l'école publique Jean Auzel : livres pour enrichir le fonds de la bibliothèque ; Boule Club Saint-Cyprien : matériel informatique ; Sport quilles Pruines-Mouret : sacs de transport avec chariot, plus sac à porter quilles ; Familles rurales de Marcillac : réaménagement d'un espace bureau adapté à une situation de handicap à la petite crèche "La Soleihade".

## Marcillac-Vallon. Foot Vallon poursuit sa route en coupe de l'Aveyron



• Maël Belet, feu follet très actif au milieu du terrain.

### [Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 13/12/2023 à 05:13

#### Correspondant

Les trois équipes seniors de Foot Vallon étaient engagées en coupes départementales. L'équipe I qui recevait Agen-Gages en coupe de l'Aveyron a commencé le match de la pire des façons en encaissant un but dès la deuxième minute à la suite d'un excès de générosité du gardien local Damien Cazals. Sam Ginestet ne tarde pas à égaliser tandis que Lucas Roualdès donne l'avantage à Vallon quelques minutes plus tard. Les visiteurs se rebellent et égalisent sur un contre rondement mené (35e). En toute fin de première mi-temps, Sam Ginestet récidive ce qui permet à Vallon de rejoindre les vestiaires à 3 à 2.

Dès la reprise les visiteurs mettent la pression sans toutefois parvenir à concrétiser leur nette domination, la défense locale faisant bonne garde. Après avoir subi pendant 20 bonnes minutes, Vallon reprend le jeu à son compte et fait la différence en ajoutant deux nouveaux buts dans le dernier quart d'heure par Maël Belet et Mathis Vigié (5 à 2). Un score sévère pour les visiteurs qui auraient mérité lieux et une victoire bonifiée pour Vallon désormais en route vers les 1/8es de finale. En coupe des réserves Braley, l'équipe II a gagné 4 à 3 à Salles-Curan (buts de Gaël Lafon, Jérémy Bonnieux, Mathis Dellac et Louison Guillon).

Quant à l'équipe III, elle s'est inclinée, sans démériter, à Saint-Rome-de-Tarn (3 à 0), en coupe Technicien du sport.

## **Marcillac-Vallon. Noël. Coup d'envoi des animations ce dimanche**



- Embarquez sur la calèche du Père Noël

[Associations, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 15/12/2023 à 05:13

Correspondant

Avant de faire discrètement sa tournée le 24 décembre, le vrai père Noël sera présent ce dimanche 17 décembre à Marcillac. Répondant à l'invitation du comité des fêtes et de l'association des commerçants, il proposera aux enfants de l'accompagner pour faire un petit tour en calèche dans les rues du village. Rendez-vous place du Cruou entre 14 h 30 et 16 h. Distribution de papillotes et vente de crêpes agrémenteront l'après-midi. Par ailleurs, l'association Commerces en Marcillac invite ses clients à participer à son traditionnel jeu de Noël "Découvre l'objet intrus qui se cache dans les vitrines", pour avoir la chance de gagner un bon d'achat. Tirage au sort le 9 janvier. Enfin, une projection de cinéma gratuite aura lieu samedi 23 décembre à 15 heures à la salle des fêtes. "Vaillante", un film d'animation sorti en février 2022 (1 h 28), raconte l'histoire de Georgia, une jeune fille new-yorkaise qui, dans les années 1930, se fait passer pour un garçon pour pouvoir exercer le métier de pompier comme son père et son modèle. Goûter offert par la municipalité.

# Marcillac-Vallon. L'Harmonie en concert de Noël dimanche



L'église Saint-Vincent accueillera les musiciens à partir de 16 heures.

[Concerts, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 15/12/2023 à 05:13

Correspondant

À la sortie de la période Covid-19 les musiciens de l'harmonie avaient souhaité organiser un concert de Noël pour remettre du baume au cœur de la population... Et puis, le succès étant au rendez-vous, l'idée a fini par devenir une tradition qui se perpétue désormais chaque année. L'édition 2023 aura lieu dimanche 17 décembre à partir de 16 heures en l'église Saint-Vincent.

Les quatre chefs d'orchestre, Chloé Cabrol, Capucine Destruel, Katy Pègues et Léon Pègues tiendront successivement la baguette pour présenter un programme varié composé de musique classique, musiques de films, pièces pour harmonie et quelques surprises de saison. Les élèves de l'école de musique sont invités à assister à la répétition de ce concert samedi après-midi, une belle initiative qui devrait les aider à choisir l'instrument avec lequel ils joueront à partir de la rentrée de janvier. Les enfants des écoles également invités, n'auront pas la chance de rencontrer le Père Noël trop occupé ce jour-là, mais les musiciens de l'Harmonie se substitueront à lui en leur proposant quelques cadeaux musicaux.

À noter que le 31 décembre en fin d'après-midi, l'Harmonie donnera l'aubade dans le village et notamment dans les deux maisons de retraite où les musiciens aiment offrir chaque année un plaisir mélodieux à leurs aînés.

# Marcillac-Vallon. Les jeunes élus ont des idées à revendre



Trois groupes se partagent les tâches sur des thèmes différents.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 15/12/2023 à 23:38

Correspondant

Les idées fusent au sein du conseil municipal junior où les jeunes élus prennent leur rôle très au sérieux. "Pour canaliser leur énergie débordante, nous avons constitué des groupes de réflexion et de propositions autour de 3 thèmes : composteur partagé, décorations de Noël et village fleuri", expliquent Stéphanie Borrel et Rodolphe Delétage qui sont en charge de la commission enfance et jeunesse à la municipalité.

Depuis quelques mois, le groupe "composteur partagé" part à la rencontre des habitants d'immeubles intéressés par l'installation d'un composteur collectif pour leur expliquer sa mise en place et son entretien. Leur démarche a trouvé déjà un écho favorable à l'immeuble Bellevue où l'utilisation du composteur récemment installé peut servir de modèle à ceux qui n'ont pas encore franchi le pas. Le groupe "décorations de Noël" a souhaité impulser une dynamique nouvelle à l'occasion des fêtes de fin d'année pour que dans chaque quartier "les habitants sonnent chez leurs voisins et mettent en commun leurs talents d'artistes pour concrétiser leurs idées décoratives".

Quant au groupe "village fleuri", son but est d'encourager les Marcillacois à échanger leurs idées, leurs graines, leurs plants et tout simplement leurs savoirs en espérant "voir notre village coloré au printemps et à l'été prochain", pour embellir l'environnement.

Pour information, la médiathèque propose un service granothèque.

# Marcillac-Vallon. Collège Kervallon : les souvenirs refont surface



Le temps des retrouvailles autour d'une bonne table.

[Social](#), [Marcillac-Vallon](#)

Publié le 18/12/2023 à 05:09

Correspondant

Une vingtaine d'anciens personnels du collège Kervallon se sont réunis autour de la bonne table du Relais de Marcillac leurs habituelles retrouvailles devenues une tradition incontournable. Enseignant, personnel administratif et de service... en majorité des retraités rejoints par quelques collègues encore en activité ont participé à ce moment de convivialité. Une bonne occasion de faire remonter en surface quelques bons souvenirs de ce collège devenu récemment Pierre Soulages, mais que les anciens ont bien du mal à nommer autrement que Kervallon. André Fualdès ne fut pas le dernier à évoquer quelques anecdotes de cet établissement dont il fut à la tête pendant 30 ans, d'abord directeur du collège municipal installé à Moulines en 1967, puis principal du collège public construit à Kervallon en 1977. De si bons souvenirs ne sont pas près de s'effacer ; ils seront encore d'actualité lors du prochain rendez-vous fixé à l'année prochaine.

## Marcillac-Vallon. "Lusine" tourne à plein régime



• Des ateliers culturels et artistiques pour les adultes et les enfants.

[Animations, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 19/12/2023 à 05:15

Correspondant

"Notre association se porte bien et a de très belles envies pour 2024"... C'est le message positif qui ressort de l'assemblée générale de Lusine qui s'est récemment tenue dans la salle Beausoleil, en présence de Fabien Cabrolier représentant la municipalité. Cette association culturelle compte en effet 12 intervenants qui animent autant d'ateliers dans différentes disciplines artistiques fréquentées par 172 adhérents en 2022-2023, la moitié étant issue du territoire intercommunal Conques-Marcillac.

Lusine a la particularité et l'originalité de fonctionner d'une manière collégiale, tous les intervenants étant coprésidents d'un bureau accompagné par une trésorière chargée de la gestion financière. Des commissions en binômes assurent le suivi de différents sujets : site internet, lien avec la mairie, demande de subventions, planning de la salle, partenariat... Trois nouveaux ateliers ont été créés en 2023-2024 (atelier d'écriture, théâtre d'improvisation ados, chorale), trois autres cette année (sophrologie, art-thérapie et vidéo). Les 13 ateliers restent ouverts à l'inscription toute l'année, leur contenu détaillé étant consultable sur le site internet : ([www.lusine-marcillac-vallon.com](http://www.lusine-marcillac-vallon.com)). Les projets 2024 ont été dévoilés avec notamment un temps fort qui sera la fête des 30 ans de Lusine en juin avec au programme des ateliers ouverts à toutes et tous, un concert et un bal.

L'agenda 2024 sera complété par cinq journées à la découverte de la méthode Feldenkrais (octobre), un week-end "Tant que ça danse" tout public avec Milonga de Tango, bal traditionnel et jam de danse (novembre) et bien d'autres surprises encore ! Lusine adresse un grand merci à la mairie qui met à sa disposition à Beausoleil une chaleureuse salle équipée d'un parquet flottant.

## Marcillac-Vallon. Foot Vallon signe un nouveau partenariat



• Une aide précieuse pour le fonctionnement du club.

[Social, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 20/12/2023 à 05:13

Correspondant

La caisse locale Groupama a récemment signé une convention de partenariat avec le club Foot Vallon pour la saison 2023-2024. Cette signature s'est déroulée en présence de Florent Fabre, président de la caisse locale, de Pascale Arjona, responsable commerciale du secteur, et de Magali Couderc, conseillère commerciale.

Marc Richard, président de Foot Vallon, a remercié Groupama "qui apporte ainsi une aide précieuse au fonctionnement du club" qui compte 220 licenciés, 9 équipes de jeunes, 3 en seniors et 2 en féminines (en entente avec Druelle) ... L'ensemble encadré par une grosse trentaine de dirigeants bénévoles. "C'est pour nous une nouvelle occasion de soutenir et de faire vivre les initiatives locales pour être au plus près de nos sociétaires", a indiqué Pascale Arjona, qui a précisé qu'au-delà de l'aide apportée au fonctionnement, seraient engagées des actions communes comme une formation aux gestes qui sauvent.

## **Marcillac-Vallon. Anaïs Massini en dédicace à la Maison de la presse**



• Une autrice-illustratrice au talent reconnu.

[Livres et dédicaces, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 22/12/2023 à 05:11

Correspondant

En cette année 2023, Anaïs Massini, autrice et illustratrice dans le Vallon et dont le talent est largement reconnu, a publié dans deux maisons d'édition : chez Grasset un livre poétique et naturaliste autour des oiseaux, et plus récemment chez Thierry Magnier un petit album cartonné écrit par Anne Cortey qui conte l'aventure d'un enfant et de son chat adoré. Très coloré, son univers est celui d'une vie "où les végétaux dansent, les oiseaux chantent, le ciel s'étire, la nature est en mouvement, vivante et envoûtante".

Pour un cadeau de dernière minute ou le simple plaisir d'un échange, Anaïs rencontrera ses lecteurs, et ceux qui ne le sont pas encore, dimanche 24 décembre de 10 heures à 13 heures chez Kiki Treilles à la Maison de la presse où elle dédicacera ses livres à l'occasion du marché spécial Noël.

## **Marcillac-Vallon. L'Harmonie joue le père Noël**



• Une église comble et des spectateurs enthousiasmés.

### [Concerts, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 27/12/2023 à 05:13

Correspondant

L'Harmonie a offert un beau cadeau de Noël avant l'heure aux élèves de l'école de musique mais aussi aux spectateurs venus nombreux. Qu'ils soient fidèles mélomanes ou curieux d'approcher les fêtes de fin d'année en musique, le public était au rendez-vous et l'église de Marcillac était débordante d'un public enthousiaste et joyeux. Des places de choix dans les tout premiers rangs avaient été réservées pour les enfants de l'école de musique qui ont pu découvrir en direct l'importance de chacun des instruments au sein de l'orchestre d'harmonie. En effet, le programme de ce concert était varié. Parmi les pièces présentées, allant du "Roi Lion" à "Starmania" en passant par un arrangement pour saxophone solo d'"Against all odds", ou encore "Majesty", une ouverture puissante et grandiose, chaque pupitre était mis en valeur, tour à tour, par des solistes ou des pupitres dominants. C'est après un "Vive le vent" final, enjoué et très applaudi que les musiciens de l'Harmonie et les élèves de l'école de musique ont pu partager ensemble un goûter de Noël. Ce moment convivial et plein d'échanges musicaux est sans nul doute à renouveler ! L'Harmonie remercie son public présent et lui donne rendez-vous pour son prochain concert de printemps le 20 avril auquel participeront également l'Espérance rignacoise et l'orchestre de l'école de musique.

## **Marcillac-Vallon. Monique Boutet, une figure du commerce local prend sa retraite**



• Monique Boutet (à droite) honorée par l'association des commerçants.

[Commerces, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 29/12/2023 à 05:12

Correspondant

"C'est la fin d'une aventure qui durait depuis 40 ans, une page se tourne", résume Monique Boutet au moment de rendre son tablier après une vie de commerçante heureuse et bien remplie.

C'est en 1983 qu'elle a débuté aux côtés de sa belle-mère Yvette dans le commerce de prêt-à-porter installé place de l'église, avant de migrer en 1994 vers le tour de ville au moment de la succession familiale.

En 2022, elle s'est accordé un avant-goût de retraite en vendant les murs de son magasin et en transférant son activité vers La Pointure du Vallon où elle est devenue salariée. Le 1er janvier, Monique tirera définitivement le rideau d'une vie professionnelle bien remplie ; l'avenir devrait être cependant aussi actif pour cette jeune et dynamique retraitée, passionnée de sport, qui cultive par ailleurs avec assiduité l'art d'être grand-mère.

"Je pars tout de même avec un petit pincement au cœur en pensant à ma clientèle restée fidèle durant ces longues années" a-t-elle avoué en remerciant l'association des commerçants qui lui ont fait la surprise d'un moment de convivialité pour saluer son départ.

## **Marcillac-Vallon. Lecture publique, un réseau intercommunal**



• Les élus ont signé une première convention de fonctionnement.

[Animations, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 30/12/2023 à 05:11

Correspondant

Les élus de la communauté de communes Conques-Marcillac, réunis en conseil communautaire, ont signé une première convention pour la mise en œuvre du réseau de lecture publique. Ce document formalise les modalités de fonctionnement du réseau des bibliothèques entre la communauté de communes, chargée de coordonner et d'animer le réseau, et les communes, en charge des bibliothèques. La mise en réseau des bibliothèques est engagée depuis 2021 avec la signature d'un contrat "Territoire lecture" signé entre l'État, le Département et la communauté de communes. Il est un des axes du développement culturel du territoire, l'enjeu étant " d'offrir un service territorial de lecture publique qui corresponde aux attentes et besoins des habitants". La convention est destinée à évoluer selon les avancées du réseau et sera revue régulièrement.

## **Marcillac-Vallon. Des collégiens solidaires pour les enfants**



• Au collège Pierre-Soulages, les élèves ont collecté de jouets au profit du Secours populaire.

[Social, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 30/12/2023 à 05:11

Correspondant

Les élèves du collège Pierre-Soulages sont solidaires et ils viennent une nouvelle fois de le prouver. En effet, une nouvelle initiative a germé cette année encore au Conseil de vie collégienne (CVC) où les délégués ont décidé d'organiser une collecte de jouets et de jeux de société au sein de l'établissement. "Pensez aux enfants sans Noël ! Merci de votre aide", c'est le message qu'ils ont affiché et adressé à l'ensemble de leurs camarades invités à donner "des jouets en bon état et des jeux complets" pour participer à ce bel élan de solidarité. L'appel a été entendu et couronné de succès comme en témoigne la collecte très conséquente qui a été réalisée. Christiane Boscus, une des bénévoles responsables du Secours populaire de Decazeville, est venue récupérer la hotte copieusement remplie qui "fera des heureux" a-t-elle souligné parmi les enfants des 150 familles aidées par son association caritative sur le secteur.

Les collégiens lui ont également remis des mots de réconfort rédigés par quelques-uns d'entre eux à l'attention de ces familles qui vivent dans des conditions difficiles.

Un grand merci a été adressé à toutes celles et ceux qui, par leurs dons ou leur implication, ont participé à cette action solidaire très réussie qui se pérennise chaque année avec un enthousiasme qui ne se dément pas.